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Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fördervereins Eichendorffschule am 16.06.21 

Anwesenheitsliste: 

1. Schoger, Indra (1. Vors.) 

2. Winkler, Jessica (2. Vors.) 

3. Lauer, Alwine (Kassenwartin) 

4. Wirth, Carsten (Schriftführer) 

5. Weitauer, Maren (Beisitzerin) 

6. Storm, Silke (Beisitzerin) 

7. Fischer, Lidia (Beisitzerin) 

8. Breuer, Jennifer (Beisitzerin) 

9. van Gemmeren, Gerd (Beisitzer) 

10. Kampow, Ute (Beisitzerin) 

11. Bannenberg, Constanze 

12. Can, Rengül 

13. Beth, Stefanie 

14. Appel, Hagen 

15. Bardtke. Tina 

16. Can, Alexander 

 

 
TOP 1 Begrüßung Feststellung von Anwesenheit und Stimmberechtigung, Genehmigung der 
Tagesordnung 
Frau Schoger begrüßt die Anwesenden zur Online-Konferenz des Fördervereins und verliest die 
Tagesordnung. Diese wird einstimmig angenommen. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 18.11.20 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.11.20 wird einstimmig genehmigt. Die Protokolle 
werden satzungsgemäß am schwarzen Brett des Fördervereins in der Schule ausgehängt und auf der 
Internetseite der Eichendorffschule veröffentlicht.  

TOP 3:  Information über das Zirkusprojekt  
Als Entschädigung für das ausgefallene Zirkusprojekt hat die Schule das Projekt der „Roller Kids“ an 
drei Tagen organisiert. Zur Finanzierung sind noch Projektmittel vorhanden, so dass die Finanzierung 
gesichert ist. Auf dem Schulhof werden die Abschlussklassen in der Sportart von Coaches trainiert. 

Die Organisation des Zirkusprojektes im kommenden Schuljahr wird, bei genauer Kenntnis der 
Rahmenbedingungen, besprochen und geplant. 

TOP 4: Kassenbericht 
Frau Lauer gibt einen Überblick über die finanzielle Situation des Fördervereins. Der Kontostand betrug 
am 15.06.21 auf dem Hauptkonto 17.826,24€. Hiervon müssen für die Dokumentenkamera 279€ und 
ein Betrag für die Abschlussveranstaltung „Roller Kids“ für die Viertklässler abgezogen werden. Die ca. 
4.500€ Gesamtkosten werden nur zum Teil vom Förderverein übernommen. Die genaue Summe, die 
der Förderverein trägt, ist noch offen. 

TOP 5 Entlastung des Vorstands 
Frau Schoger, stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Vorstandsmitglieder enthalten sich 
dieser Abstimmung. Die übrigen Mitglieder entlasten den Vorstand einstimmig. 

TOP 6:  Wahl des neuen Vorstands  
Die Vorstandsmitglieder stellen Ihre Aufgaben und die Durchführung ihrer Ämter in den letzten vier 
Jahren jeweils kurz vor. 

Einige Anwesende kandidieren mit konkreten Funktionswünschen. Der neue Vorstand wird wie folgt 
gewählt: 

Vorsitzende: Appel, Hagen (einstimmig) 

Vorsitzende: Can, Alexander (einstimmig) 

Kassenwart/-in: Bardtke, Tina (einstimmig) 
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Schriftführer/-in: Bannenberg, Constanze (einstimmig) 

Beisitzende (Vertreterin der Schule): Kampow, Ute (einstimmig) 

Beisitzende: Beth, Stefanie (einstimmig) 

Beisitzende: Can, Rengül (einstimmig) 

TOP 7:  Beratung über weitere Projekte 
Frau Schoger spricht Frau Kampow bzgl. der Organisation der Einschulung an. Frau Kampow führt 
aus, dass eine Planung aufgrund der unsicheren Entwicklung der pandemischen Lage noch nicht 
abgeschlossen ist. Eine Großveranstaltung ist ausgeschlossen. Es wird von einer gestaffelten 
Einschulung ausgegangen. Frau Can möchte für den Einschulungstag Häkelsachen anfertigen, die am 
Einschulungstag den neuen Schülerinnen und Schülern angeboten werden.  

TOP 8:  Verschiedenes 
Her Appel führt an, die Obstverteilung wieder reaktivieren zu wollen. 

 

Nachtrag zum Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fördervereins Eichendorffschule am 
16.06.2021 

Im Anschluss an die oben genannte Sitzung wurde seitens Frau Kampow das Thema partieller Ausfall 
des Projektes „Zweitzeugen“ in den 4. Klassen an den Vorstand herangetragen. Aufgrund der Corona 
Schutzbestimmungen konnte das durch die Sparkasse Moers und den Förderverein finanzierte Projekt 
(Durchführung genehmigt für 3 Jahre: 2019-2021) leider nicht in gewohnter Form durchgeführt werden. 

Frau Fricke (Lehrerin an der Eichendorffschule und gleichzeitig eng verbunden mit dem Verein hat es 
den Kindern dennoch in reduzierter Form nähergebracht und durchgeführt.  

Es erfolgt für 2021 eine partielle Vergütung über das Budget der Schule. Die bereits erhaltenen 
Fördermittel der Sparkasse sowie des Fördervereins werden auf dem Konto des Fördervereins 
„geparkt“. 

Frau Fricke wird in Kürze eine neue Finanzierung des Projekts bei der Sparkasse für die folgenden 
Jahre beantragen. Die Aufstockung des fehlenden Restbetrages soll wieder vom Förderverein 
übernommen werden. Dies ist in der nächsten Fördervereinssitzung zu beantragen. Das „geparkte“ 
Geld  soll für die Durchführung des Projekts in 2022 genutzt werden. Die Sparkasse soll über die so 
erfolgte Vorfinanzierung informiert werden.  

 

Moers, 20.06.2021 

 

Unterschriften alter Vorstand Unterschriften neuer Vorstand 

 


